

政治の無責任

柴生田 晴 应

経済倶楽部理事長

近くがうまく 接種も供給体制 ました。 河野特命担当大臣は釈明 $\dot{\exists}$ がありません たが、この 口 ナ騒ぎが始まって の最優先課題とし 昨年9月に政権を引き継 ・ます が 1年間 0 の不手際が続き、 肝心の 頼み 7 な の綱であったウイ の成果には見る から 厚生労働省は 0 てコロナ対 お詫び と感じて 1 行 国民 13 脚に 策を上 います。 だ菅首相 0 口 明け ・ルス きも ジス 6 過 割 げ

ティ 目立 に余がありました。 た例はあ 療崩壊の危険が繰り返し叫ばれ、 です。感染の かりです。必要なのは、 るような通達で足を引っ張る醜態をさらす して重症化を防ぐ手当を受けられるかどう 政権当初は感染の てい クス の怠慢と無責任こそが問われる コロナ病床が不足する事態に追い込まれ って増えているわけではありません の数は大きく増えることはなく、 感染急拡大で看板政策 りますが、 0) くことを宣言してい いろはも知らず、 拡大に何度も見舞われる中で、 こうした状況を放置した 近隣 拡大を防ぎながら経済 感染した患者が安心 の県では病床は十分 た菅政 現場を混乱 0 G 大阪府の Ŏ (権です Т べきです。 う キ させ

よって日 や外食などに に国 回復が遅 ン 民に自 本 なりました。 \dot{o} れ GDP成長率 0 止 に追 7 粛を強いる緊急事態宣 しかかり、 11 ・ます。 い込まれて以降 その しわ寄せは小売り は先進国 個人消費の低迷に 0 中でも 言 に頼 S

し付

医療現場の疲弊と重症

化す

Ź

死率 知の んが る隔離政策もやむをえなか 危険性し ロナウイ 1年半が経過し の指定変更を行うべきでした。 隔離政策を続け かな ・ルスが 症化を防ぐ手立てが次第に いことが明らかになった時点で第五 であ とい 1 った時に て分か ン う厳然たる事実です。 フルエンザと同等程度の は、 部 ったことは ったかも の病院だけに負担 第二類指定によ できもし 確立、致 知れませ 新 コ

> 者の 売り事業者に圧力をかけようとしま からの働きかけ 当大臣に非難が集中して のことをうっ する酒類 底を進め それにも もたないことが明らかになりつ てしかるべきでしょう。 本やり 度重なる緊急事態宣言によ 安全を損なってきた愚は大い の提 るべく、 かかわらず、 の政策が事態の かりしゃべっ 供を止めるように金融 があ 自粛に応じない飲 ったことも報道され 政府は強引に自粛 解決に 、ます てしまった西 っ なん つあ が、 て、 に 実は官 じた 機関 責め 食店に対 ŋ 0) 意味 ŧ 村 0 ず。 P 自 7 b 邸 n

権が信頼され

11

0)

は当然でしょう。 かけらも感じられな

公明正

大さの な